



Für eine kleine Frachtkette zwischen Shanghai und Linz sorgt zum wiederholten Mal Aerotranscargo mit Boeing 747-400F. Aufgrund der guten Erfahrungen bei den vorangegangenen Frachtflügen nach Linz erfolgen diesmal in beiden Richtungen Warenlieferungen



Aerotranscargo mit ihrer Boeing 747-412F im Anflug auf die Piste 26 des Linzer Flughafens, der in den nächsten Tagen eine Reihe von Frachtflügen mit B747 erwartet (Foto: M. David)



Erst vor wenigen Tagen erhielt die ehemalige Boeing 747-412F von Singapore Airlines neue, vergrößerte Titeln des neuen Betreibers Aerotranscargo aus Moldawien (Foto: J. Stiglmaier)

Text: Michael David